

EN BREVE

VOLEIBOL

El Grupo desafía al Extremadura Arroyo

J. L. C. El Grupo, tras su brillante triunfo en Torrejón que le situó en la séptima plaza de la Superliga Femenina 2, reta al Extremadura Arroyo (17 horas, Braulio García). Sara y Paula son duda,

mientras que en la convocatoria entra Alicia por Carla. Por su parte, el Oviedo juega en Tenerife ante el Arona (18 horas). En la Superliga Masculina 2, el Cid Jovellanos, segundo clasificado, rinde visita al Sporting de Soria (19.15 horas, Los Pajaritos). Los técnicos Manolo y Óscar recuperan a Chema García. Bruno es baja y Héctor es duda.

BALONMANO | PLATA

El Unión Financiera juega en Alicante ante el Eón

E. C. El Unión Financiera juega en Alicante ante el Eón Horneo (19 horas, Hermano Felicísimo Ruiz) en partido de la novena jornada de la División de Honor Plata Masculina. Los ovetenses, que recuperaron a Gamallo y a Yailán, volvieron por la senda del triunfo la semana pasada y confían en puntuar en tierras alicantinas.

BALONMANO

Los grupistas, a seguir sumando

E. C. El Grupo, que rompió su mala racha de resultados tras ganar al Arroyo, visita al Astillero (18.30 horas, La Cántabrica) con la intención de seguir sumando para alejarse de la zona baja de la tabla. Chechu Villaldea tiene la baja del central Neymar. Por su parte, el Royal Premium visita mañana al filial del Valladolid (12.30).

BALONMANO FEMENINO

El BMG juega en la cancha del líder Carballal

E. C. El Balonmano Gijón, tras su empate en La Tejerona ante el Hand Vall Valladolid, tratará de sorprender al líder Carballal (20.30 horas) de cara a mantenerse en la zona alta de la tabla. Sara Castro, por lesión, no viaja y Capelastegui es duda. Por su parte, el Siero recibe al Fuentes Carrionas (19 horas).

«La clasificación para la final de la Copa es un objetivo muy marcado»

María González Capitana del Motive.co Gijón Balonmano La Calzada

«Este encuentro en la cancha del Pozuelo, que es de la División de Honor Oro, es muy peligroso al jugarse la eliminatoria a partido único»

J. L. CALLEJA

GIJÓN. María González (Gijón, 2000) confía en que el Motive.co Gijón supere hoy la ronda previa de la Copa de la Reina en la cancha del Pozuelo de la División de Honor Oro (20 horas, Pabellón Las Espartanas) con vistas a que el equipo gijonés se clasifique para las finales. La capitana del conjunto fabril se muestra seguro de que el equipo enderezará el rumbo en la Liga Iberdrola, a la vez que dice sentirse orgullosa de haber alcanzado la semana pasada el centenar de partidos en la élite. **¿Cómo llega el equipo a este primer encuentro de Copa?** **—**Con muchas ganas e ilusión de que empiece esta competición.

Siempre es muy bonita disputarla y esta temporada no será distinta a otras en las que cosechamos grandes éxitos.

¿Pese a que el rival es de inferior categoría le parece peligroso que la eliminatoria sea a partido único fuera de casa?

—Esta ronda previa a solo un partido siempre es peligrosa juegues contra quien juegues, aunque ellas tienen a favor el factor cancha. Al final nunca se sabe lo que puede suceder y no hay que dar nada por hecho.

¿Qué es lo que conocen del Pozuelo?

—Llevamos unos días analizando lo a través del vídeo. Su principal característica es que es un rival tremendamente luchador que no baja los brazos en ningún momento, por lo que no podemos confiarlos.

¿Sería un fracaso no alcanzar la fase final de la Copa que siempre se logró en los últimos años?

—La Copa de la Reina es un objetivo muy marcado que tenemos fijado. Tenemos mucha responsabilidad y haremos lo indecible para



La capitana del Motive.co Gijón, María González, en La Arena. ARNALDO G.

conseguir alcanzar la fase final y conseguir cumplir lo propuesto desde un inicio.

¿De qué forma resume esta primera parte de la temporada?

—Ha sido una primera vuelta en la Liga complicada que nos ha servido para analizar muchos factores que serán muy importantes de cambiar en la segunda para poder así conseguir una buena dinámica y lograr el objetivo.

¿Le parece un pobre balance el haber logrado una sola victoria en la primera parte de la Liga?

—Para empezar tenemos que ganar el partido de inicio contra Elda, el primero de la segunda vuelta, además de conseguir llevarnos la

victoria en todos los que juguemos en el Pabellón de La Arena. El equipo tiene claro lo que tenemos que conseguir a partir de ahora.

El equipo tuvo ganados varios partidos que acabó perdiendo de un solo tanto. ¿Qué cree que falta?

—No es solo por un error concreto, ya que esos partidos se pierden por detalles. Pero de esas derrotas se aprende y hemos sacado muchas conclusiones, por lo que estamos trabajando para que no se repitan.

¿Les vendrá bien el parón del Mundial?

—Está claro que tanto tiempo sin

El Lobas Oviedo tiene el reto de ganar en la pista del Bolaños

El Lobas Oviedo juega esta noche (20 horas) en la localidad ciudadrealeña de Bolaños de Calatrava, donde se enfrentará al Vino Doña Berenguela Bolaños en choque correspondiente a la primera ronda de la Copa de la Reina. La eliminatoria se decide a partido único.

Así las cosas, las jugadoras carbayonas tendrán que ser capaces de salir airoso del Pabellón Macarena Aguilar, una cancha que siempre presenta un gran ambiente en las gradas, si quieren acceder a la segunda ronda de la competición copera, la que es la llave de la fase final que esta campaña se celebrará en la ciudad de San Sebastián.

competición se va a hacer duro, pero por otra parte nos deja mucho tiempo para preparar ese partido tan importante en Elda. Creo que las ganas de volver a competir, sumado a la importancia del encuentro, serán, sin duda, un gran aliciente.

Acaba de cumplir 100 partidos en la élite. ¿Está satisfecha en el plano personal?

—Estoy muy agradecida al club por haber confiado en mí durante todas estas temporadas y gracias a ello lo he conseguido. Haber alcanzado 100 partidos en la élite me sirve de motivación para querer ir a por muchos más. No será por cuestión de trabajo.

Los exciclistas asturianos agasajan a Joop Zoetemelk

CICLISMO

J. L. C. Joop Zoetemelk (La Haya, 1946), toda una leyenda del ciclismo mundial recibió ayer, en el restaurante Peña Mea de Posada de Llanera, la insignia de oro de la Asociación de Exciclistas Asturianos que preside Antonio Menéndez, La visita del legendario

corredor, ganador de la Vuelta (1979) y Tour (1980), sin olvidar su Mundial y su oro olímpico, levantó una gran expectación.

Numerosos aficionados se acercaron para hacerse fotos con el ciclista 'tulipán', el último holandés de la historia en ganar la 'Grand Bouclé'. Menéndez, que debutó junto a Zoetemelk y José



Juan Bedia, José María Palacios, José Antonio y Heriberto Lafuente, Joop Zoetemelk, Jesús Rodrigo, Antonio Menéndez y Jesús Suárez Cueva. PENA

Manuel Fuente, 'el Tarangu', se mostró como profesional «orgulloso de tener a esta leyenda del ciclismo mundial».

También se le impuso la insignia de oro del excorredor asturiano Diego García, integrante del CLAS en los años 1988 y 1989. Por su parte, los hermanos José Antonio y Heriberto Álvarez Lafuente, Juan Enrique Bedia y José María Palacios Marcos recibieron placas de reconocimiento, así como Jesús Rodrigo, que estuvo al frente del Club Ciclista Las Mesas durante cuatro décadas.